



/seltmannweidenhotel



/seltmannporzellan



hotel.seltmann.com

Porzellanfabriken Christian Seltmann GmbH  
Postfach 2040 | 92610 Weiden/Germany  
Tel: +49 (0) 961 / 204-0  
Fax +49 (0) 961 / 204-119  
E-Mail: hotel@seltmann.com

**MADE IN GERMANY**

Wir produzieren in Deutschland

# DEKOR TRENDS



Ihr Fachhändler / your dealer:

020.01.19\_sh\_pr\_2:5\*\_Ko



**MADE IN GERMANY**

Wir produzieren in Deutschland



# GASTROTRENDS 2019

**Natur und Natürlichkeit in der Farbwelt sind 2019 die großen Trendthemen** – sowohl im Bereich Mode als auch bei Inneneinrichtung und Design. **Frische und Energie** werden dabei vor allem durch Grün- und Blautöne vermittelt. Diese Farben zeigen die **Vielfältigkeit der Natur** und lassen sich zudem perfekt mit anderen Farben auf **harmonische Art und Weise** kombinieren.

*Nature and simplicity in color schemes are the leading trends across the world in 2019 – whether it is in fashion, interior décor or design. **Freshness and vibrancy** are conveyed through green and blue tones. These colors reflect the diversity of nature and can be easily combined with other colors in a harmonious way.*



# HEALTHY HEDONISM

**Sinnlicher Genuss**, der Körper und Seele gut tut. Ein neuer Essenstrend für 2019 vereint gesundes Essen mit Genuss, bei dem man nicht verzichten muss. Das ist »**Healthy Hedonism**«. Dabei werden Speisen mit einem **hohen Gesundheitswert** mit Einflüssen aus **Street Food**, **geschmacklicher Vielfalt** und **einer guten Qualität** der Lebensmittel kombiniert. Endlich rückt der bewusste Genuss von guten Lebensmitteln in den Vordergrund und verdrängt die übermäßig strenge Ernährung nach speziellen Diätvorgaben. **Gegessen wird, was einem in diesem Moment gut tut – genussvolle Erlebnisse für körperliches Wohlbefinden!**



*Sensual indulgence that benefits the body and soul – a new food trend for 2019 that integrates healthy food with enjoyment that you do not have to do without.*

*That's »Healthy Hedonism«, where delicious food with high nutritional value is combined with quality ingredients, diversity of flavors and influences from street food.*

*Finally, the conscious consumption of good food comes to the fore and gone is a strict diet based on specific dietary requirements.*

*Eat what is good for you at this very moment – a delightful experience for the physical well-being!*



**BURGER** - Mit den richtigen Zutaten werden selbst vermeintlich »schlechte« Fast-Food-Gerichte zu gesunden Speisen, die zu einer bewussten Ernährung passen.

*BURGERS* - With the right ingredients, even supposedly »bad« fast food can be easily transformed into a healthy dish befitting a conscious diet.



# URBANELEGANCE

Vor allem im Bereich der Inneneinrichtung wird mehr und mehr auf den sogenannten »Industriellen Stil« zurückgegriffen. Stahl in Verbindung mit Holz, Fabrikflair, Rost oder unverputzte raue Wände sind nur einige Aspekte, die für diese Stilrichtung typisch sind. Gerade in der Kombination mit metallischen Accessoires harmonieren unsere neuen Dekore »Reflections« und »Growth« perfekt.

*»Industrial style« is increasingly gaining popularity – particularly in the field of interior design. Steel in connection with wood, factory flair, rust or unplastered rough walls are only some aspects typical of this style. Especially in combination with stylish metallic accessories, our new decors »Reflections« and »Growth« harmonise perfectly.*



COUP Fine Dining  
»Reflections«



## DEKORNEUHEITEN

Mit unseren neuen Dekoren »Reflections« und »Growth« auf der Form **COUP Fine Dining** haben wir uns sowohl von »Urban Elegance« als auch von der trendigen Farbwelt für 2019 inspirieren lassen. Wie der Name bereits erahnen lässt, steht »Growth« für Wachstum und unterstreicht mit seinen feinen Linien und den hellen Grüntönen die **Vielfalt in der Natur**. Die scheinbar zufällige Oberflächenstruktur von »Reflections« vermittelt **Einzigartigkeit**. Mit Highlights in **Rost-Optik** passt dieser Dekor perfekt zum neuen und modernen »Industrial Style«.

*Our new decors »Reflections« and »Growth« on the **COUP Fine Dining** form have been inspired by both »Urban Elegance« and the color trends for 2019. As the name implies, »Growth« not only represents progress, it also highlights the **diversity of nature** with its fine lines and bright but soothing green tones.*

*On the other hand, the seemingly random surface pattern of »Reflections« emphasizes individuality and uniqueness. With highlights in rust optics, these decors blend perfectly with the modern »industrial style«.*



COUP Fine Dining »Growth«

# COUP

FINE DINING

»Reflections«  
57514

»Growth«  
57516



Artikelbezeichnung  
Description of item

VE  
Items  
p/pc.

Artikelbezeichnung  
Description of item

VE  
Items  
p/pc.

Platzteller flach 33 cm M5380

4

Coupteller flach 30 cm M5380

6

Coupteller flach 28 cm M5380

6

Coupteller flach 26 cm M5380

6

Coupteller flach 21,5 cm M5380

6

Coupteller flach 16,5 cm M5380

6

Plate flat coup

Coupschale 28 cm M5381

4

Coupschale 26 cm M5381

6

Coupschale 23 cm M5381

6

Bowl coup

Couplatte 40 x 25,5 cm M5379

2

Couplatte 43 x 19 cm M5379

2

Couplatte 44 x 14 cm M5379

2

Platter coup

Coupteller flach eckig 29 x 29 cm M5383

4

Coupteller flach eckig 26 x 26 cm M5383

6

Coupteller flach eckig 22 x 22 cm M5383

6

Coupteller flach eckig 16,5 x 16,5 cm M5383

6

Plate flat coup square

Coupschale eckig 26 x 26 cm M5384

4

Coupschale eckig 22 x 22 cm M5384

6

Bowl coup square

Coupteller flach rechteckig 35 x 20 cm M5385

2

Plate flat coup rectangular

Coupschale rechteckig 25,5 x 18 cm M5386

2

Bowl coup rectangular

Couplatte rechteckig 38 x 14 cm M5388

2

Platter coup rectangular

Produktionsbedingt sind alle Angaben zu Größe, Gewicht und Volumen ca.-Angaben.  
Due to production conditions all data such as size, weight and volume are approximate ones.

